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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Der Oberbürgermeister

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Ausschusses für Stadt- und Regionalentwicklung, Umwelt 
und Ordnung vom 11.06.2020

7.2 Informationen der Ausschussmitglieder aus Beiräten, Arbeitsgruppen o. Ä.

Frau Krönert erläutert den Antrag des Rostocker Fahrradforums zur Fahrradmitnahme. Dieser 
lautet wie folgt:

"Das Fahrradforum beantragt, dass im Zuge der Erstellung des regionalen Nahverkehrsplans 
eine Verbesserung des qualitativen und quantitativen Angebotes zur Fahrradmitnahme in 
Verbindung mit einer sukzessiven Reduktion der Tarife für die Fahrradmitnahme im VVW-
Gebiet verfolgt wird."

Herr Engelmann gibt zu bedenken, dass bei einer Reduktion der Tarife mehr Fahrräder im 
ÖPNV mitgeführt werden. Dazu bedarf es wiederum entsprechende Fahrzeuge.

Die Ausschussmitglieder verständigen sich mit 6 Fürstimmen, 2 Gegenstimmen und 2 
Enthaltungen zur Übergabe dieses Antrags an das Amt für Mobilität.


